

Kapolda Jabar Resmikan Gedung Pelayanan Publik Dan Rusun Polres Bogor

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Feb 21, 2025 - 11:38



Kapolda Jawa Barat, Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., MM., beserta pejabat penting dari unsur kepolisian, militer, pemerintahan daerah, serta tokoh masyarakat, meresmikan Gedung Pelayanan Publik dan Rusun (Rumah Susun) Polres Bogor, Kamis, (20/2/2025).

Acara ini turut dihadiri oleh Kasdam III/SLW Brigjen TNI Tato Hadiyan, Kapoksahli Pangdam III SLW Brigjen TNI Albertus Magnus Suharyadi, Danrem

061/Surya Kencana Brigjen TNI Faisol Izuddin Karimi, Kapuslabfor Polri Brigjen Pol Sudjarwoko, Kapusdik Reserse Brigjen Pol Agus Santoso, Dir Reserse Narkoba Polda Jabar Kombes Pol Johannes R. Manalu, Bupati Kabupaten Bogor Rudy Susmanto, Wakil Bupati Kabupaten Bogor H. Ade Ruhandi, Ketua DPRD Sastra Winara, serta pejabat lainnya dari berbagai instansi terkait.

Kapolda Jabar mengatakan Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya peningkatan kualitas layanan kepada masyarakat serta menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi anggota kepolisian.

Kapolda Jabar menjelaskan bahwa peresmian gedung pelayanan publik ini bertujuan untuk mempermudah masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kepolisian, serta pelayanan administrasi lainnya, dengan fasilitas yang lebih modern dan nyaman.

“Pada Peresmian gedung pelayanan publik dan rusun Polres Bogor, di mana gedung pelayanan publik tersebut terdiri dari 3 lantai yaitu 1 (satu) lantai pelayanan terpadu melalui pelayanan SPKT dan pelayanan SKCK bagi warga masyarakat, dan lantai 2 (dua) untuk pelayanan sat Reskrim serta lantai 3 (tiga) untuk Sat narkoba Polres Bogor, dengan total luas 3.456 (tiga ribu empat ratus lima puluh enam) m² “ujarnya.

“Selain itu, peresmian Rusun Polres Bogor juga menjadi salah satu langkah penting dalam meningkatkan kesejahteraan personel kepolisian. Diharapkan, dengan adanya rusun ini, para personel Polres Bogor dapat lebih fokus dalam menjalankan tugas mereka, karena mereka tinggal di lingkungan yang lebih aman dan nyaman,” ungkapnya.

Di akhir amanatnya, Kapolda Jabar mengungkapkan harapannya agar kedua fasilitas ini dapat mendukung kinerja Polres Bogor dalam memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat serta meningkatkan kesejahteraan anggota polisi di wilayah tersebut. Ia juga menekankan pentingnya peran kepolisian dalam menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Bandung 20 Februari 2025

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar